
2015 年 ，是 富 岗 公 司 改 革
创新的试水年。年初，公司在
田园风实验区的基础上把邢台
市三家直营店拿出来，成立了
邢台实验区。按照集团公司杨
双牛总经理的指示，在政治经
济 新 常 态 下 ，摸 索 一 条 以“ 销
售、管理、盈利、服务”为目标，
形 成 一 种 可 操 作 可 复 制 的 模
式，是邢台实验区肩负的职责
和使命。

回顾 2015 年，从最初提议
成立邢台实验区到三家直营店
顺利交接，只用了短短 18 天的
时间，这也足以见证杨双牛总
经 理 对 这 次 实 验 区 改 革 的 决
心。一年来，我们实验区取得
了一点成绩，得益于杨双牛总
经理的英明决策，得益于公司
各部门的大力支持，得益于实
验区全体员工的辛勤努力。下
面我将 2015 年的工作开展情况
向大家做一汇报。

从 2015 年 1 月 5 日实验区
正 式 成 立 ，到 2015 年 12 月 31
日 ，共 计 360 天 ，销 售 总 额 比
2014 年全年增长了 108 万元。

改革的目的为了发展，发
展的目的共享改革成果。一年
来，我们定岗定员，竞争上岗，
员工和实验区之间进行双向互
选，最终由原来的 12 人精简到
7 人。现有员工除享受公司正
常福利待遇外，在淡季还可以
轮流带薪休假，2015 年，人均月
收 入 比 上 年 同 期 增 长 59% ，实
现了减员增效的美好愿景。

内 部 管 理 得 到 强 化 ，是
2014 年取得成绩的前提。我们
结合实际工作中存在的不足认
真整改，贯彻执行公司各项规
章制度，不断完善考核办法，落
实分层管理，实行问责机制，加
强队伍管理和业务培训，着力
提升实验区整体形象（如给员

工配备工装、更换专卖店吧台
图片、更换点钞机、添置取暖用
具等等）。通过培训，我们提升
了工作人员综合素质和处理突
发事件的应变能力，集中、分散
培训业务技能共 16 次，在原记
账方式上进行改良，现场培训，
让所有员工活学活用。在各项
技能比赛中，刘冉冉脱颖而出，
成 为 大 家 学 习 的 榜 样 ，7 月 份
例 会 上 当 场 奖 励 200 元 ，以 示
鼓 励 。 刘 冉 冉 不 但 自 己 爱 学
习，还带动其他同事一起进步，
刘明明在冉冉的带动下一起报
考了会计培训班，利用业余时
间学习专业会计知识，为实验
区发展增砖添瓦。我们还在不
断总结整改的基础上过对各岗
位工作的改进和规范，强化了
内部管理，树立了对外形象，为
确保销售工作取得成绩奠定了
基础。

我们推行无情的制度和有
情的管理模式调动大家的积极
性，春节旺季，人员少任务重，
销售全员全天上班，不到年初
一不休息。来邢台投奔儿子儿
媳的山东婆婆不了解我们的工
作性质，以为都腊月二十九了
还每天早出晚归的儿媳嫌弃自
己，为了不给儿子添麻烦，大年
三十早上自己坐车回了山东老
家，上车后才给儿子儿媳打电
话出心里话，接到电话后儿媳
知道让老人误会了泪流满面。
了解了全过程后，我看到了一
个满心欢喜而来，为了儿子隐
忍而归的慈祥母亲，也看到了
一个为了工作舍小家顾大家的
好员工，当即决定：不能让老人
难过，说干就干，那边儿子去车
站追老人，这边儿媳打通了电
话，我向老人解释了我们的工
作性质，让老人了解到她不仅
有个好儿子还有个好儿媳，老
人知道自己误会了，答应过了
年再来。为了避免老人舟车劳
顿，把工作安排好后，让这位山
东媳妇回家过年了，这位好媳
妇就是武莉莎。同样是为了保
证春节销售，回族姑娘马翠娟
把婚期由羊年的腊月推迟到猴
年正月初六，并且在春节销售
旺季没有请一天假。我为我们
富岗有这样的好员工而骄傲，
我为我们实验区有这样的好姐
妹而自豪。

精 准 服 务 ，换 回 无 限
效益。有句话说得好：“简
单 的 事 情 重 复 做 ，你 就 是
专 家 ”。 兴 达 路 专 卖 店 二
楼 是 公 司 驻 邢 台 办 事 处 ，
也 是 公 司 班 车 的 始 发 地 ，
这就要求兴达路店的员工
在服务好客户的同时还要
为公司内部做好服务。据
不 完 全 统 计 ，2015 年 兴 达
路店员工帮内部员工收发
快 递 近 千 件 ，帮 助 员 工 电
动车充电近 500 次，遇到下
雨下雪天主动把员工的车
子 抬 到 楼 檐 下 ，晚 上 下 班
发现谁没骑走车子就会主
动 和 对 方 联 系 ，把 车 子 存
放 的 安 全 地 方 无 数 次 ，每
天和财务做好邢台市场发
票 交 接 工 作 后 ，第 二 天 再
转交给各个超市专柜或专
卖 店 的 繁 琐 过 程 中 ，无 一

起差错。春节、中秋节，公司给
员工发福利让兴达路店代发的
时候也正是该店最忙的时候，
但他们不嫌烦不嫌累，认真登
记热情接待，谁忘记领就打电
话通知，看着大家领取福利时
的 高 兴 劲 儿 ，他 们 也 就 知 足
了。礼貌有序接待与公司有关
的每个合作单位及个人。尹伟
伟是个热情好客的人，通过和
客户以拉家常的方式零距离沟
通，了解不同客户的需求，详细
登 记 客 户 信 息 。 8 月 份 的 一
天，安徽客户童飞到店里等朋
友，在听了伟伟专业的讲解、享
受优质的服务后，回到安徽就
订购富岗苹果 1000 件，苹果脆
片 400 件，新苹果下来后，前后
购 买 400 件 发 往 石 家 庄 等 地 。
尹伟伟还利用休班时间到周边
县城拓展销售渠道，一次性销
售 苹 果 100 件 ，2015 年 就 大 客
户销售了 190500 元。

田园风店地处偏僻，客流
量少，那边门市 2009 年开业时
的老商户至今就剩下我们和工
商银行两家了，物业一直空置，
北面邻居半年内连换三家老板
都 亏 损 关 门 。 他 们 从 实 践 出
发，从品牌优势出发，强化服务
意识，在维护好新老客户的同
时，积极拓展新的销售渠道，开
发了金都商贸代理经销商，新
增了两家大客户，全年销售突
破 200 万 元 ，实 现 了 逐 年 递 增
的好势头。

国家政策的调控，客户消
费观念的改变，城市道路拥堵
车辆进不来，是中华路店销售
连续三年下降的主因。为了改
变这个现状，中华路店向客户
承诺邢台地区内送货上门，为
外地客户联系物流快递，并和
快递公司签订了大客户协议，
让客户享受最快费用最低的服
务。

成绩属于过去，实验区今
后 面 临 的 挑 战 和 考 验 将 会 更
多。在以后的工作中，我们将
正视部门存在的诸多不足，扬
长避短，不辜负公司对我们的
期望，与各部门并肩携手，为公
司的长足发展做出更多努力，
取得更好的成绩！

最后，祝公司各项事业立
足新起点，迈上新台阶，开创新
辉煌。
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出彩富岗人

3 月 10 日，富岗集团召开了 2015 年度总结表彰大会和 2016 年迎春会。会上，集团领导当着全体员工和全村村民代表的面，总结了集团一
年来的工作成绩，畅谈了 2016 年的发展计划，表彰了在 2015 年度涌现出来的先进个人和先进部门。获得 2015 年度先进个人和先进集体的代
表走上发言台，用朴素、平和的语言畅谈了在工作中的具体做法和经验，赢得了全体员工和村民的共鸣。

——富岗集团2015年度总结表彰大会先进代表发言录
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只有疲软的思想 没有疲软的市场
邢台新华路店店长 王立中

富岗专柜像我的一个孩子
辰光超市 韩夏洁

2015 年，对于我和富岗集团
来说既是成长的一年，又是收获
的一年。这些事虽然只是我在富
岗岁月里前行的剪影，看起来非
常的微不足道，但却是必不可少
的，伴随着我一步一步成长。除
了 这 些 ，还 有 我 的 同 事 们 ，你 们
既 是 我 的 助 手 ，也 是 我 的 老 师 ，
有 了 你 们 ，才 有 了 不 断 成 长 的
我 。 感 谢 你 们 ，感 谢 富 岗 ，感 谢
这个温暖并且催人奋进的集体。

我 是 2011 年 到 富 岗 公
司的，当年的我作为新员工
在 大 洋 实 习 时 的 情 景 历 历
在目，从货品摆放到销售技
巧 朝 霞 姐 手 把 手 地 带 我 。
还 记 得 我 刚 开 始 接 手 负 责
人账目的时候，红姐一遍一
遍 不 厌 其 烦 的 帮 我 核 对 准
确 。 我 更 记 得 为 了 公 司 的
利益，侯经理一次次跟超市
的领导交涉，确保公司不受
到 损 失 时 的 情 景 。 富 岗 不
仅 仅 是 个 温 暖 而 催 人 奋 进
的集体，更是个讲求实干的
大课堂。2015 年，对于我来
说也是非常辛苦的一年，虽
然 我 并 没 有 大 额 的 销 售 量
可以炫耀，但是我有不懈的
努力，我可以面对客流和销
货量和地段的客观条件，但
是 我 不 能 没 有 拼 劲 儿 和 梦
想 。 用 我 自 己 很 朴 实 的 想
法 就 是 ，客 观 条 件 是 存 在

的，但未来的辉煌是自己一步一
个脚印的干出来的。2015 年，大
多数时间都是我一个人上班，按
照规定我可以上正常班，但是许
多时候我都是早来晚走，为了多
卖 掉 一 份 商 品 ，积 极 给 顾 客 推
介，有的时候一个人上了两个人
的班，一天十几个小时站下来腿
都是肿的。其他的厂家促销员笑
我 傻 ，可 我 认 为 ，我 做 这 些 并 不

是想我的老板看到，我这么做的
原 因 一 是 我 很 珍 惜 这 个 工 作 机
会 ，既 然 做 了 就 要 做 好 ，可 以 能
力不够，但绝对不能因为懒造成
工作失误。二是我信奉的工作信
条 是 踏 实 做 人 ，本 分 做 事 ，我 相
信一个人的人品也能通过工作态
度反映出来。春节是客流物流都
很大的节日，为了备货，很多时候
都是我一个人卸 1000 多斤苹果，
最 多 的 时 候 我 一 个 卸 了 7000 多
斤，很多人看了都为我捏了一把
汗。对于苹果的销售，我做到能多
卖一分是一分，有些苹果拉到我们
那里的时候已经接近腐烂了，我用
水果刀削了以后装到袋子里把它
们卖出去。因为这份工作，我付出
的不光是起早贪黑，它像我另一个
孩子一样，我时刻为它的运营销售
情况而操心。家人都说叫我换份
工作，但是我依然坚持在岗位上，
中央电视台《真诚沟通》栏目不是
讲人要实现自己的价值吗，当专柜
在我的关爱下平稳运营赢得顾客
满意好评的时候，我认为我实现了
自己的价值，我相信我的坚持，我
也热爱我的公司。

关 于 富 岗 ，关 于 富 岗 人 ，说
起 来 一 桩 接 一 桩 ，虽 然 思 绪 凌
乱 ，但 是 想 起 来 又 满 满 都 是 爱 。
新 的 一 年 ，我 将 继 续 努 力 ，用 我
的不懈努力和大家的和谐协作共
同铸就富岗的未来。

我 是 邢 台 新 华 店 的 王 立 中 ，
能成为一名富岗集团的一员我十
分骄傲，今天能站在这个演讲台
上我感到十分荣幸。

我 们 新 华 店 开 店 时 间 不 长 ，
仅 一 年 零 九 个 月 。 一 年 多 的 历
练使我们感到，只有疲软的思想，
没有疲软的市场。

2014 年 ，我 们 要 在 新 华 路 开
店时，正赶上中央八项规定出台
之后，礼品市场受到大的冲击，名
酒、名烟等名牌产品纷纷降价，人
们都感到市场遇到了寒冬。就在
这个时候，我们决定开在新华路
开专卖店。有人说我们开店肯定
不行，因为市场前景不好。可我
们坚信，只有疲软的思想，没有疲
软的市场，一意孤行开了新华路
专卖店。

2015 年 ，在 杨 双 牛 总 经 理 的
英明领导下，我们新华店以富岗
三大纪律、八项注意为原则，以优
质服务为基础，以顾客满意为标
准，在全年销售任务 60 万元指标
的 基 础 上 多 完 成 了 342947 元 ，
2015 年 共 完 成 销 售 942947 元 ，超
额 50%完成公司下达的任务。这
个成绩的取得，和主管销售的杨

振宇副总经理的指导，和销
售 部 、物 流 部 、财 务 部 等 部
门兄弟姐妹大力支持是分不
开的。

我们新华店刚刚开店时
也经历过低迷期，我们不怨
市 场 ，也 不 怨 顾 客 ，只 怨 自
己不努力。为此。我们利用
周六、周日搞活动满街发宣
传 单 ，深 入 小 型 企 业 、公 司
拉 客 户 ，被 城 管 追 过 ，也 被
没收过宣传单，但我们相信
富 岗 的 品 牌 ，富 岗 人 的 精
神 ，富 岗 产 品 的 质 量 和 口
碑，我们坚信一定会有回头
客的。功夫不负有心人，经
过我们半年的努力产品销量
不断上升。我们在中秋节、
春节和快递公司合作推出中
秋 礼 品 、年 货 寄 回 家 活 动 。
我们特意为顾客准备了一些
纸箱，让快递员在店内当场
包装，既省钱又让顾客亲眼看到
礼品包装完好才满意离开。我们
还和网店合作，让顾客足不出户
就感受到富岗的温馨。

总之，我们做得还不够，我们
还要不断学习产品知识，提高服务

质量，以让顾客满意为宗旨。希望
各位领导、各位同事提出宝贵的意
见和建议，让我们新华店为富岗这
座宏伟大厦增砖添瓦，让富岗事业
更上一个新台阶，让我们所有的富
岗人都有一个美好的明天。


